

L'ONU enverra de l'aide aux sinistrés du cyclone Matthew



La Havane, 7 oct. (RHC).- Le Système des Nations Unies à Cuba a exprimé sa solidarité avec notre pays, en particulier avec les sinistrés de l'ouragan Matthew.

Le Système des Nations Unies à Cuba a mis à la disposition des autorités nationales ses capacités, son expérience et ses ressources. Cet organisme a annoncé l'envoi d'articles de première nécessité à l'intention des sinistrés ainsi que des fournitures nécessaires pour la réparation des dégâts.

Les Nations Unies envisagent également de renforcer les programmes de coopération entre les agences qui en font partie et des institutions des provinces de l'Est cubain.

Le Système des Nations Unies a d'autre part salué les mesures adoptées par les autorités cubaines afin d'éviter les pertes humaines et de réduire les dégâts matériels.



Radio Habana Cuba